



N° 125

Le 2 juin 1993

M^{me} MCDUGALL VISITERA LE MEXIQUE ET ASSISTERA À L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ORGANISATION DES ÉTATS AMÉRICAINS

La ministre des Affaires extérieures, M^{me} Barbara McDougall, visitera le Mexique les 4 et 5 juin avant de diriger la délégation canadienne à la 23^e Assemblée générale de l'Organisation des États américains (OEA), qui s'ouvrira le 6 juin à Managua, au Nicaragua.

Au Mexique, M^{me} McDougall rencontrera le président Carlos Salinas et le ministre des Affaires étrangères, M. Fernando Solana, pour discuter de diverses questions bilatérales ainsi que des droits de la personne et des progrès accomplis en ce qui concerne l'Accord de libre-échange nord-américain.

Parmi les priorités du Canada à la réunion de l'OEA à Managua, mentionnons la situation en Haïti et au Guatemala et la façon dont l'OEA peut encourager le retour à la démocratie dans ces pays. L'OEA tiendra également une Assemblée générale spéciale pour modifier la charte de l'Organisation afin de simplifier les procédures et de renforcer l'aide technique en faveur des activités de développement social, économique et culturel.

Le Canada contribuera tout au long de l'Assemblée générale aux activités de l'OEA en matière de droits de la personne et examinera un certain nombre de questions sociales et économiques dans le contexte du thème de l'Assemblée générale, à savoir «L'OEA : la démocratie, les processus de réconciliation et le développement».

L'OEA est la plus ancienne organisation régionale du monde. Ses membres représentent tous les pays indépendants de l'hémisphère ouest, sauf Cuba. Cuba est membre, mais la représentation de son gouvernement actuel est suspendue. Le Canada s'est joint à l'OEA en 1990.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874